

# *Evo Morales donnera un nouvel élan à l'opération Miracle avec l'aide Cuba*

---



La Havane, 14 nov. (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a annoncé sa décision de donner un nouvel élan au programme humanitaire d'attention ophtalmologique gratuite mis en place par Cuba et par le Venezuela.

Connu populairement sous le nom d'Opération Miracle, ce programme a permis à près de 680 mille personnes de recouvrer ou d'améliorer la vision.

Après avoir annoncé le déblocage de quelque 719 mille dollars pour la poursuite de cette opération le président Evo Morales a relevé : « Nous allons continuer à prêter des services aux familles les plus démunies. »

Le président bolivien a mis en exergue l'aide solidaire et inconditionnelle des Cubains, une aide qu'il a qualifiée d'exemple non seulement pour la Bolivie mais encore pour le monde entier.

Il a rappelé qu'une opération de cataractes dans une clinique privée coûte en Bolivie près de mille dollars. Ainsi donc, les ophtalmologues cubains ont économisé au trésor bolivien 338 millions de dollars.

Le président Morales a fait ces déclarations au cours de l'inauguration d'un centre ophtalmologique à El Alto, une ville attenante de La Paz.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11998-evo-morales-donnera-un-nouvel-elan-a-loperation-miracle-avec-laide-cuba>



**Radio Habana Cuba**